

Zermatt Tourismus

# Wintergäste für den Sommer gewinnen

Zermatt Tourismus hat sich zur Aufgabe gemacht, den treuen Wintergästen, die die Destination Zermatt – Matterhorn wiederkehrend besuchen aber auch Gäste, die sich zum ersten Mal vom Zermatter Winter verzaubern lassen, aktiv auf die Sommerzeit aufmerksam zu machen.



Zu diesem Zweck wurden gemeinsam mit verschiedenen Leistungsträgern drei neue Sommerpauschalen erstellt, um Wintergäste auf attraktive Sommerangebote aufmerksam zu machen. Als zusätzlichen Anreiz werden unter allen Buchungen der neuen Pauschalen zehn Destinationsgutscheine im Wert von 10% des Pauschalpreises verlost.

## Die drei Pauschalen im Detail:

### Erste Schritte auf dem Gletscher

Die Pauschale «Erste Schritte auf dem Gletscher» führt von Zermatt über Alpwiesen hinauf ins hochalpine Gelände. Während zweier Tage können sich Gäste an das Bergsteigen herantasten, bis das Highlight der Tour – das 4'164 m ü. M. hohe Breithorn – erklommen wird.

Ziel ist es, die Faszination der Berge zu entdecken und erste hochalpine Erfahrungen in Zermatt zu sammeln. Zwei unvergessliche Tage voller Abenteuer und Herausforderungen werden geboten, während man gleichzeitig in die atemberaubende Schönheit des alpinen und hochalpinen Geländes eintaucht. Der Höhepunkt dieser intensiven Tage ist zweifellos die Besteigung des Breithorns, des ersten 4'000ers der Bergsteigerkarriere. Beim Erklimmen des Gipfels spürt man einen besonderen Nervenkitzel. Jeder Schritt bringt einen näher an das Ziel und die Vorfreude auf den unvergleichlichen Ausblick wächst.

### Kulinarische Wanderung

Neben der beeindruckenden Aussicht auf die höchsten Gipfel der Alpen zählen kulinarische Höhenflüge zu den Highlights am Gornergrat. Im Gourmetticket ist beides vereint. Dieser kulinarische Erlebnistag lässt die Herzen von Genussmenschen höher schlagen. Gäste entdecken verschiedene Kulinarik-Stationen und bewegen sich zu Fuss oder mit der kultigen Zahnradbahn von einer Station zur nächsten.

Der praktische Peak Pass bietet unbegrenzte Fahrten auf folgenden Strecken: Zermatt – Matterhorn Glacier Paradise, Zermatt – Rothorn, Zermatt – Gornergrat und Furi – Riffelberg. Der Eintritt in den Gletscher-Palast, die Benutzung der Matterhorn Gotthard Bahn zwischen Randa, Täsch und Zermatt ist ebenfalls im Pass inbegriffen.

### Individuelles Bike-Erlebnis

Diese Pauschale bietet das massgeschneiderte Programm, um perfekte Bike-Tage in Zermatt zu erleben. Ein zertifizierter Bike-Guide aus der Destination widmet sich vollkommen den Fähigkeiten der Gäste auf dem Mountainbike und geht auf individuelle Bedürfnisse ein. Sicherheit, Fortschritt, Spass und Erlebnis stehen im Vordergrund.

Als Beginner wird man Schritt für Schritt in den Mountainbike-Sport eingeführt, um die ersten Trails sicher zu befahren. Fortgeschrittene erweitern ihre Skills und profitieren von wertvollen Inputs und Tipps. Die vielfältige Trail-Infrastruktur in markanter Bergkulisse rund um das Matterhorn rundet das Erlebnis ideal ab.

Alle Informationen zu den Pauschalen sind unter folgendem Link beschrieben:

<https://www.zermatt.ch/sommerinspiration>

Neben den neuen Pauschalen gibt es einen Aktivitätenbarometer zur Sommerinspiration. Basierend auf den persönlichen Wünschen und Vorstellungen, was der Gast während seines Sommeraufenthalts erleben möchte, schlägt der Barometer passende Pauschalen und Aktivitäten vor.

Zur Verbreitung der Sommerangebote wurden Flyer erstellt. Diese Flyer liegen bei den Sportgeschäften, bei den Skischulen, in den Hotels und am Schalter von Zermatt Tourismus auf.

Die Handhabung der Flyer funktioniert wie folgt:

- User kann durch Aufrubbeln mit einem festen Gegenstand den Sommer hinter dem Winterbild entdecken
- Direkter Bezug zu den drei neuen Pauschalen
- Verweis auf den Aktivitätenbarometer auf der Rückseite

Die Bestrebungen, Wintergäste auf den Sommer in Zermatt zu lenken, werden auf diversen Kanälen wie den Social-Media-Accounts von Zermatt Tourismus, auf Screens, in der Matterhorn-App oder per Blog-Beitrag laufend kommuniziert.

Zermatt Tourismus ist bestrebt, dass Wintergäste noch verstärkter auf den Sommer in Zermatt aufmerksam gemacht werden.